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Dahme Jacht Club e. V.                Erkner, den 16. Januar 2022 

 
 

P r o t o k o l l   

Vorstandssitzung vom 08.01.2022 (Microsoft Teams – Besprechung) 

 
Anwesend: Mario Santora, Yvonne Muschke, Marc Taube, Jacqueline Reckziegel, 

Nico Hopsch-Schulz 

Schriftführer: Jessica Herrmann 

 

TOP 1 – Mitgliederbewegungen  

Wir gedenken an unsere Sportsfreundin Ursula Geister. Sie verstarb am 19.12.2021. Bei der 

nächstmöglichen Gelegenheit holen wir die Schweigeminute nach. 

 

Die Mitgliedschaft von Andreas Rasem, Jacob Lösch und Fabio Seutz ist zum 31.12.2021 fristgerecht 

beendet. 

 

Dan Brätsch verlässt den DJC zum Ende des Jahres 2021. 

 

Die Jugendmitgliedschaft freut sich über Zuwachs mit Roman Fedorov und Ole Krüger. 

 

Birgit Schröder hat einen Antrag auf Wandlung ihrer Mitgliedschaft in eine Fördernde Mitgliedschaft ab 

01.01.2022 gestellt. Diesem hat der Vorstand zugestimmt. Gleichzeitig gibt sie ihren Bootsstand sowie 

ihr Segelfach frei. Dieses wird Sportsfreund Michael Lisken zur Verfügung gestellt. 

 

Damit einhergehend auch nochmal der Hinweis:  

Jedes Mitglied, welches im Besitz eines Segelfachs und/oder Schranks ist, hat diesen mit 

seinem Namen zu versehen. 

 

Hermine Hassek (Jugendmitglied) tritt aus dem Dahme Jacht Club aus.1 

 

TOP 2 – Finanzen  

Es sind keine Außenstände mehr offen. 

 

Eine Tarifanpassung bezüglich der Stromabrechnung ist nicht bekannt. Die Preise bleiben nach 

aktuellen Erkenntnissen bestehen. 

 

Mario Santora wird die Beantragung der Fördermittel für den Kauf eines Optihängers vornehmen. Der 

Jugendwart reicht hierfür Kostenvoranschläge ein.  

 

TOP 3 – Technik 

Die Renovierung des Vorstandszimmers ist angestoßen. Der Ausbau des WLAN-Netzwerks auf dem 

Vereinsgelände läuft. 

 

Das Hafentor ist ausgeschachtet. Es folgt der Betonguss. Ziel ist es, eine freischwebende 

Konstruktion ohne Schienenlauf zu schaffen. 

 

Der Arbeitsplan für 2022 steht und wird zeitnah von Maxim Klieber auf der Homepage veröffentlicht. 

                                                 
1 ergänzende Mitgliederbewegungen aus dem Protokoll der Vorstandssitzung vom 28.11.2021 
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TOP 4 – Sport 

Volleyball findet aktuell im Rahmen der gegebenen Möglichkeiten und unter Einhaltung bestehender 

Hygieneregeln statt. 

 

Im Sommer konnte der Sonntagssport unter der Leitung von Irmgard Lisken (Jette) stattfinden. 

 

Weitere sportliche Ereignisse gibt es nicht. 

 

TOP 5 – Jugend 

Nico Hopsch-Schulz beginnt mit der Trainingsplanung für 2022. Er konnte folgende Sportsfreunde als 

Trainer / Helfer zu akquirieren: 

 

- Ann-Careen Miller   - Chris Muschke / Maik Röse  - Jessica Herrmann 

- Anja Weick    - Hendrick Rathke   - Jan Treutler 

- Jens Schreiber / Hans-Jörg Wohl - Uwe Wolf    - Steven Herrmann 

- Nico Hopsch-Schulz 

 

Es ist wichtig, die Trainermöglichkeiten zu verteilen, um allgemeinen Druck, der sich im vergangenen 

Jahr herauszeichnete, herauszunehmen. 

 

Am 29.01.2022 findet im Kreis der Kinder- und Jugendgruppe die Wahl des Jugendobmanns statt. 

 

-- Ende -- 

 

Zur Kenntnis genommen: 

Mario Santora 
Yvonne Muschke 
Marc Taube 
Nico Hopsch-Schulz       
Jacqueline Reckziegel          
        _____________________________ 

Jessica Herrmann 
              Schriftführerin 


